



## Afirma Ignacio Mier que el Fondo de Pensiones para el Bienestar es noble, generoso y solidario

- ¡Buenas noticias para los trabajadores! Ignacio Mier anuncia el Fondo de Pensiones para el Bienestar: un plan sólido y transparente que no afecta tus ahorros ni las Afores.

CDMX a 16 de abril, 2024.- El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, destacó la importancia del recientemente propuesto Fondo de Pensiones para el Bienestar durante una reunión extraordinaria de la Comisión de Seguridad Social. Mier Velazco enfatizó que este fondo es “noble, generoso y solidario”, asegurando que no compromete los recursos de los trabajadores ni interfiere con el sistema actual que regula las Afores.



Según Mier, el fondo se beneficia de varias fuentes de financiamiento y tiene como objetivo proporcionar una pensión digna a los 45 millones de trabajadores cuyas pensiones actualmente no superan el 70% de su salario. Además, el político señaló que este fondo compensatorio y complementario no afecta los recursos fiscales comprometidos ni los derechos de los trabajadores.

El legislador también hizo hincapié en la necesidad de mayor transparencia e información sobre las Afores, citando su propia experiencia de descubrimiento de cuentas duplicadas y ofertas de crédito inesperadas. Reveló que, de los 74 millones de cuentas existentes, solo 55 millones corresponden a trabajadores individuales, indicando un posible desorden en el sistema actual.

La iniciativa propuesta busca asegurar que el fondo pueda sostenerse a largo plazo, con sistemas de inversión especializados que permitirían incrementar la tasa de reemplazo. Además, la reforma del 2020 garantiza que los trabajadores puedan reclamar sus recursos sin necesidad de un mandato judicial.

Con el apoyo de todas las facciones parlamentarias, Mier Velazco invita a una revisión detallada del dictamen para asegurar el consenso antes de su presentación en el Pleno. Este esfuerzo representa un



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

17/04/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

paso significativo hacia la mejora del sistema de pensiones en México, buscando ofrecer mayor seguridad y bienestar a millones de trabajadores.

<https://mayacomunicacion.com.mx/afirma-ignacio-mier-que-el-fondo-de-pensiones-para-el-bienestar-es-noble-generoso-y-solidario/>